

Title (en)

Process and apparatus for making hollow building blocks

Title (de)

Verfahren und Vorrichtung zum Herstellen von Hohlbausteinen

Title (fr)

Dispositif et procédé pour la fabrication de blocs de construction évidés

Publication

EP 0706864 A2 19960417 (DE)

Application

EP 95890152 A 19950823

Priority

AT 194694 A 19941014

Abstract (en)

Filling mass is placed in a press mould (7) with projecting core spikes (11) where it is compressed by a ram (5) and the blank is shaped by removing the spikes and the mould. Before compression, the spikes are raised above the height of the filling mass in the mould and during compression, they are moved back. The spikes may be raised to the mass level before filling a directly after filling, raised above the level. They may be set to oscillate during filling, compression and removal.

Abstract (de)

Zum Herstellen von Hohlbausteinen wird Füllmasse (M) in eine Preßform (7) mit hochragenden Kerndornen (11) eingebracht, dann mittels eines in Kerndornrichtung wirkenden Preßstempels (5) formgebend verdichtet und schließlich der Formling (F) durch Ausziehen der Kerndorne (11) und Abziehen der Preßform (7) entformt. Um Hohlbausteine mit schmalen Stegen und engen Hohlkammern und unterschiedlicher Kernmaterialdichte erzeugen zu können, werden die Kerndorne (11) vor Beginn des Verdichtens über die Füllhöhe (H) der Füllmasse (M) in der Preßform (7) hochgefahren und dann während des Verdichtens wieder zurückgezogen, wobei die von unten in die Preßform (7) einfahrbaren Kerndorne (11) in Durchtrittsöffnungen (15) einer am Preßstempel (5) sitzenden Preßplatte (14) eindringen. <IMAGE>

IPC 1-7

B28B 3/04; B28B 7/18

IPC 8 full level

B28B 3/02 (2006.01); **B28B 3/04** (2006.01); **B28B 7/18** (2006.01)

CPC (source: EP)

B28B 3/022 (2013.01); **B28B 3/04** (2013.01); **B28B 7/183** (2013.01)

Cited by

CN111730725A; CN105835210A; AT410294B; CN103507153A; DE19924926C1; CN109500980A; CN104227826A; DE102005002497B3; DE10147572A1; DE10147572B4; WO0108859A1; WO2006077053A1; WO2006005091A1

Designated contracting state (EPC)

BE DE DK FR IT LU NL

DOCDB simple family (publication)

EP 0706864 A2 19960417; EP 0706864 A3 19981104; EP 0706864 B1 20020227; AT 402375 B 19970425; AT A194694 A 19960915; DE 59510075 D1 20020404

DOCDB simple family (application)

EP 95890152 A 19950823; AT 194694 A 19941014; DE 59510075 T 19950823